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Férias escolares: Renovias alerta para 
o risco de empinar pipa perto das 

rodovias

SAAE faz 
treinamento 

de evacuação 
de área com os 
colaboradores 

em Itapira

Pela primeira vez, Guaçu terá 
Raio-X 24 horas nas UPAs e no 

Hospital Municipal

Mogi Mirim 
terá mutirão 

para zerar fila 
de cirurgias de 

catarata 

Saean lança 
Campanha 

de Estiagem 
2022 em Artur 

Nogueira 

Primeiros 
Olhares: 

Holambra 
entrega óculos de 
grau a alunos da 
rede municipal

Enflor & Garden Fair apresentam novidades e tendências 
do mundo fashion

Impulsionando a retomada 
dos eventos sociais, exposição 
conjunta que acontece em 
Holambra/SP vai reunir 190 
empresas expositoras e os mais 
reconhecidos artistas florais, 
decoradores e paisagistas do 
país. 

Ponto forte são os ambien-
tes decorados e ampla oferta 
palestras e cursos de capaci-
tação.

A volta dos eventos sociais 
e corporativos vem movimen-
tando o segmento de decora-
ção, floricultura e paisagismo 
que, em 2022, está vivendo 
“dois anos em um”. A deman-
da reprimida na pandemia 
chega com força, exigindo 
muita criatividade e capacida-
de dos profissionais do setor. 
E para falar sobre todos esses 
desafios, apresentar novidades 
em flores e plantas ornamen-
tais, acessórios para decoração, 
paisagismo e jardinagem, dar 
dicas e inspirar os profissio-
nais com muitos ambientes 
decorados
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O mês de julho chegou e, 
com ele, o período de férias 
escolares tão aguardado pelos 
estudantes! É nesta época 
do ano que a brincadeira de 
soltar pipas se torna mais fre-
quente, inclusive, às margens 
de rodovias. A prática que 
parece muito divertida, pode 
esconder riscos à segurança 
quando praticada em locais 
impróprios. 

Além da prática de soltar 

pipas, existem comportamen-
tos não seguros como o de 
invadir a pista para apanhar 
os brinquedos ou praticar a 
brincadeira perto de fios da 
rede elétrica. Os episódios 
podem ser mais comuns nas 
rodovias que possuem trechos 
próximos às comunidades 
lindeiras onde os praticantes 
buscam locais descampados 
para empinar pipa.

De acordo com o gerente 

executivo de atendimento da 
Renovias, Fabiano Adami, as 
consequências podem ser gra-
ves. “Empinar pipa perto das 
rodovias oferece risco não só 
para as crianças que invadem 
as faixas de rolamento, mas 
também para os motociclistas 
e ciclistas que trafegam nas 
vias e não veem a linha cruzan-
do a rodovia, o que pode causar 
acidentes”, exemplifica.

O SAAE (Serviço Autô-
nomo de Água e Esgotos) 
realizou na tarde desta sex-
ta-feira, 8, uma simulação 
de evacuação de área com 
seus colaboradores do prédio 
administrativo, situado à Rua 
Rui Barbosa. O objetivo da 
atividade foi treinar os funcio-
nários, brigadistas e terceiros 
sobre como agir em situações 
de emergência, mantendo e 
garantindo a segurança de 
todos. Também foi realizada 
simulação de vítima com 
pronto atendimento e resgate 
feito pelas equipes da Defesa 
Civil.

Mogi Guaçu passa a ofere-
cer a partir desta sexta-feira, 
dia 8 de julho, pela primeira 
vez em sua história, assistência 
24 horas para exames de Raio-
-X no Hospital Municipal Dr. 

Tabajara Ramos e nas Unida-
des de Pronto-Atendimento do 
Jardim Santa Marta e da Zona 
Norte, no Jardim Novo I – essa 
última, com início na próxima 
segunda-feira, 11 de julho

O Serviço de Água e Esgoto 
de Artur Nogueira (Saean) 
lançou a Campanha de Estia-
gem 2022 “Use, não abuse”. 
A iniciativa tem o objetivo de 
incentivar o consumo cons-
ciente e alertar a população 
nogueirense sobre os riscos 
de falta de água, em virtude 
das chuvas abaixo da média. 

Além disso, a partir da 
próxima segunda-feira (11), 
a autarquia irá intensificar a 
fiscalização no caso de des-
perdício de água. Vale des-
tacar que tal ato é passível 
de multas. O período de es-
tiagem se iniciou em maio e 
se estenderá até setembro de 
2022, e a autarquia incen-
tiva a redução do consumo 
de água nas residências do 
município. 

A Prefeitura de Holambra 
realizou nesta quinta-feira, 
dia 7 de julho, no Salão da 
Terceira Idade, a entrega de 
óculos para estudantes da rede 
pública municipal de ensino 
que participaram da 2ª etapa 
do Projeto Primeiros Olhares, 
uma iniciativa do Fundo Social 
de Solidariedade em parceria 
com os departamentos muni-
cipais de Educação, Saúde e 
Promoção Social.

O mutirão oftalmológico 
contemplou alunos do 1° ao 5° 
anos e da Educação de Jovens e 
Adultos (EJA). Entre os meses 
de março e abril, 689 estu-
dantes passaram por triagem 
na unidade de ensino em que 
estão matriculados.

O prefeito Paulo Silva 
anunciou que nos próximos 
dois meses, a Prefeitura vai 
zerar as cirurgias de cata-
rata em Mogi Mirim! Um 
mutirão será realizado nos 
próximos dois meses, por 
meio da Secretaria de Saúde, 
na Santa Casa do município. 

Cerca de 175 pacientes 
que aguardam o procedi-
mento desde 2020, período 
em que se iniciou a pande-
mia da Covid-19, no Brasil, 
serão atendidos. A maioria 
deles são pessoas idosas 
que já possuem a indicação 
médica para o procedimento 
que incluirá, além da ci-
rurgia, uma nova consulta, 
pós-consulta, exames e ma-
teriais como lente e colírio.
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ARTIGOS

As mães, primei-
ras e insubstituíveis 
mestras, são sábias. 
Fornecem o instru-
mental indispensável 
à sobrevivência de 
sua prole. Têm uma 
experiência atávica. 
O dom genético da 
maternidade. Uma 
receita que Deus es-
condeu só para ele. 
Magia e amor, mila-
gre e ternura. 

Ainda assim, há 
muita piadinha de 
mãe. A “mama” ita-
liana, sobretudo. Só 
quem não tem mãe 
é que sabe avaliar o 
que ela significa. A 
falta que deixa um 
vácuo na alma. Im-
preenchível por qual-
quer outra afeição. 

Mas isto me ocor-
reu ao ler um texto de 
Marcella Franco, “o 
que está por trás das 
frases que toda mãe 
diz”. Uma coleção de 
doze frases reitera-
damente utilizadas 
pelas mães, não im-
porta a idade de seus 
filhos, foi analisada 
por uma pediatra, um 
psicólogo e uma edu-
cadora financeira.

As frases são estas: 
1. Pegou um casaco? 
2. Você não é todo 
mundo; 3. Você acha 

que dinheiro nasce 
em árvore? 4. Tudo 
eu nessa casa! 5. Se 
eu for aí  e  encon-
trar...; 6. Não anda 
descalço, põe um chi-
nelo 7. Vai escovar os 
dentes! 8. Quando 
eu morrer você vai 
sentir minha falta! 9. 
Na volta a gente com-
pra; 10. Sobremesa? 
Tem fruta. 11. Vou 
contar até três! 12. 
Mamãe te ama mais 
que tudo. 

São bastante co-
muns e traduzem boa 
dose de verdade. Mas 
poderíamos acres-
centar muitas outras: 
13. Não volte tarde! 
14. Cumprimentou 
sua avó (avô, tia, tio, 
pr imo,  madrinha, 
padrinho, etc.) pelo 
aniversário? 15. Para 
os outros você tem 
tempo! 16. Não lem-
bra o que ele fez para 
você? 17. Não seja 
capacho de nenhuma 
mulher! 18. Ninguém 
lava e passa suas ca-
misas como eu! 19. 
Você tem coragem de 
sair com essa roupa? 
20. Já fez a lição de 
casa? 21. O que é que 
eles têm que você não 
tem? 22. Não gosto 
desse menino! 23. O 
que foi que você ficou 

fazendo lá? 24. Olha 
a boca! Não aceito 
palavrão! 25. Você 
não larga esse celu-
lar! 

Cada pessoa pode 
encontrar inúmeras 
variantes desses en-
sinamentos maternos 
que representam a 
maior prova de que 
o “currículo oculto” 
é mais importante do 
que o conteúdo das 
aulas convencionais. 
Se as mães pudessem 
orientar a pedagogia 
utilizada pela escola 
pública, sem dúvida 
os que dela saíssem 
estariam mais ape-
trechados a uma so-
brevivência digna e 
mais prazerosa. 

A educação come-
ça na família. Mãe na 
escola é sinal de um 
aprendizado eficaz, 
eficiente e efetivo. 
O senso comum su-
pera qualquer esco-
la pedagógica, por 
mais sofisticada ela 
se apresente. 

*José Renato Na-
lini é Reitor da UNI-
REGISTRAL, docen-
te da Pós-graduação 
da UNINOVE e Presi-
dente da ACADEMIA 
PAULISTA DE LE-
TRAS – 2021-2022.  

Fazer prece (que se 
assemelha a meditar) 
constitui um entrela-
çamento entre a Terra 
e o Céu, uma interação 
de Paz, de Fraternida-
de, de Solidariedade, de 
sentimento de compai-
xão uns pelos outros na 
hora da dor e da alegria, 
a despeito de crença ou 
descrença. Não se ora 
apenas quando nos ajo-
elhamos de corpo ou 
Espírito diante do Poder 
Superior. Sobretudo, 
quando nos amamos 
uns aos outros tanto 
quanto Jesus nos tem 
amado, quanto Moisés 
amou, quanto o Profe-
ta Muhammad amou, 
quanto Buda amou, 
quanto Lao-tsé amou, 
quanto Confúcio amou, 
quanto Zaratustra 
amou; e conforme in-
contáveis missionários 
de Deus trouxeram à 
Terra uma mensagem de 
Paz, de Misericórdia, de 
Conhecimento, de Fra-
ternidade. E o mundo 
precisa tanto disso para 
sobreviver! Eis por que 
é necessário que haja 
forte atenção à discipli-
na além do intelecto (só 
o intelecto humano não 
basta), conforme pro-
põem a Pedagogia do 
Afeto e a Pedagogia do 
Cidadão Ecumênico. 
Elas são isso. Repre-
sentam o encontro com 
Deus, o Criador Supre-
mo, por meio de Suas 
criaturas, Cidadãs do 
Espírito. Do contrário, 
nada adianta, pois nos 
poderemos acabar estor-
ricando uns aos outros e 
a reproduzir a profecia 
de Pedro Apóstolo, na 
sua Segunda Epísto-
la, capítulo terceiro. No 
entanto, a humanidade 
é teimosa e sempre so-
brevive aos seus mais 
enlouquecidos tempos 
e comandantes. Quanto 
ao fato de ter eu afirma-
do que fazer prece as-
semelha-se a meditar, 
significa dizer que nem 
os Irmãos ateus estão ex-
cluídos desse benefício.

     Ideologia e Cari-
dade

Amor, Harmonia, 
Solidariedade, espírito 

de Justiça aliado à Bon-
dade, jamais à vingança; 
Liberdade com respeito 
aos demais entes hu-
manos; Verdade sem 
fanatismo social, políti-
co, filosófico, religioso 
ou científico; auxílio aos 
que sofrem, no corpo ou 
na Alma; Política e Eco-
nomia, acompanhadas 
pelas virtudes da Corre-
ção e da Generosidade; 
Instrução, Educação, 
Reeducação, consoan-
te a Fraternidade Ecu-
mênica; portanto, tudo 
aquilo que na Paz ou na 
guerra torna forte a cria-
tura, na Terra e no Mun-
do Invisível, que não é 
uma abstração, forma o 
conclusivo conceito de 
ideologia para o Cidadão 
do Espírito: Caridade, 
ou seja, o ar moral que, 
como seres realmen-
te civilizados, devemos 
respirar.

Faz-se mister recor-
dar o que fraternalmente 
nos ordenou Jesus:

— Ide e pregai, dizen-
do: É chegado o Reino 
dos Céus. Curai os enfer-
mos, limpai os leprosos, 
ressuscitai os mortos, 
expulsai os demônios, 
dai de graça o que de 
graça recebeis. Vesti os 
nus, alimentai os famin-
tos, amparai as viúvas 
e os órfãos. Eu sou o 
Caminho, e a Verdade, 
e a Vida. Ninguém vem 
ao Pai, senão por mim. 
Conhecereis a Verdade 
[de Deus], e a Verdade 
[de Deus] vos libertará 
(Evangelho, segundo 
Mateus, 10:7 e 8; Epís-
tola de Tiago, 1:27; e Boa 
Nova, conforme João, 
14:6 e 8:32).

     Caridade e estra-
tégia

A Caridade não é um 
sentimento de tolos. É a 
misericordiosa estraté-
gia de Deus que, aliada 
à Justiça Divina (que 
não é a violência que 
homens inescrupulosos 
têm como tal), estabe-
lece nos corações a con-
dição perfeita para que 
se governe, administre, 
empresarie, trabalhe, 
pregue, exerça a Ciên-
cia, elabore a Filosofia e 
se viva, com espírito de 

generosidade, a Religião.     
Caridade e Justiça
A Caridade é a Ideo-

logia Divina do espírito 
de Justiça.     

Suprassumo da Ca-
ridade

Disse Jesus: “Novo 
Mandamento vos dou: 
amai-vos como Eu vos 
amei. Somente assim 
podereis ser reconheci-
dos como meus discí-
pulos (...). Não há maior 
Amor do que doar a 
própria vida pelos seus 
amigos. (...) Porquanto, 
da mesma forma como o 
Pai me ama, Eu também 
vos amo. Permanecei no 
meu Amor” (João, 13:34 
e 35 e 15:13 e 9). 

Eis que nos encontra-
mos diante do suprassu-
mo da Caridade, como 
já lhes declarei, síntese 
do verdadeiro sentido 
de ideologia que os mais 
puros idealistas, de todas 
as origens, sempre bus-
caram e buscam. Ora, 
sem o Amor Fraterno 
(que é sinônimo de Ca-
ridade), sem a Verdade 
e sem a Justiça nunca 
haverá Paz duradou-
ra. Alziro Zarur (1914-
1979), em momentos 
de profunda inspiração, 
com toda a força de sua 
Alma, assim definiu o 
Mandamento Novo de 
Jesus:

1o — O Novo Man-
damento de Jesus é a 
Essência de Deus;

2o — O Novo Manda-
mento de Jesus é a salva-
ção da humanidade;

3o — O Novo Man-
damento de Jesus — 
“Amai-vos como Eu vos 
amei” — é a Chave da 
Vida e a Chave da Morte.

Profundas definições 
do grande proclamador 
da Religião de Deus, 
do Cristo e do Espírito 
Santo. Aí está, pois, em 
resumo a ação da Políti-
ca Divina, que pregamos 
para o erguimento “de 
um Brasil melhor e de 
uma humanidade mais 
feliz”.     

José de Paiva Netto 
? Jornalista, radialista e 
escritor.

paivanetto@lbv.org.
br — www.boavontade.
com

Segundo dados levantados 
pelo Instituto Brasileiro de 
Geografia e Estatística (IBGE), 
pelo menos 45 milhões de 
brasileiros, têm algum tipo de 
deficiência, o que corresponde 
a quase 25% da população do 
Brasil. É um número expres-
sivo e considerável, que requer 
atenção e cuidados dos nossos 
Governantes nos Municípios, 
Estados e União.

Precisamos de uma voz, 
dentro do nosso País que che-
gue até a opinião pública e 
que arrebanhe adeptos para a 
defesa das principais barreiras, 
enfrentadas por essa enorme 
parcela da População Brasi-
leira. Quando achamos que 
as dificuldades de locomoção 
ou qualquer outra limitação, 
ocasionada pela deficiência, 
é um grande problema, fica 
evidenciado, que a maioria da 
população não tem consciência, 
do que realmente significa ser 
uma Pessoa com deficiência no 
nosso Brasil.

Quando convivemos com 

Pessoas com deficiência, seja 
ela qual for, começamos a per-
ceber as dificuldades de acesso 
às políticas públicas ou au-
sência dessas políticas. Quão 
difícil é inserir uma criança 
com deficiência em Escola que 
tenha o que ela precisa, para 
desenvolver ao máximo o seu 
potencial?

A L.D.B. (Lei de Diretrizes e 
Bases da Educação) assegura 
em seu artigo 58° que a Educa-
ção da Pessoa com deficiência 
começa com zero ano, na Edu-
cação Infantil e vai ao longo da 
vida.

A Lei do Fundeb (Fundo 
que custeia a Educação) asse-
gura que o valor da vaga para 
alunos com deficiência, deve 
ser repassado também para as 
escolas conveniadas. Entretan-
to, o Estado não repassava esse 
valor para as Escolas convenia-
das, e só começou a repassar 
em 2022 por determinação do 
Governador Rodrigo Garcia ao 
assumir como Governador, ao 
meu pedido.

Para serem incluídas no 
mercado de trabalho, a Pessoa 
com deficiência tem que estar 
preparada, e só a Escola Espe-
cializada fazem essa formação 
no nosso Estado. O aluno com 
deficiência intelectual que fre-
quenta a Escola Regular, não 
recebe esse atendimento.

A parceria com as Escolas 
Especializadas, limita em 30 
anos a idade para frequentar 
a escola especializada, ainda 
que a Lei fale que ela tem, esse 
direito ao longo da vida.

É muito importante que Go-
verno e Sociedade, pensem em 
ações para incluir de fato todos 
os Brasileiros, independente-
mente se possuem deficiência 
ou não. Quando foi aprovada a 
Lei Brasileira de Inclusão, tam-
bém chamada “Estatuto da Pes-
soa com deficiência” em 2015, o 
objetivo era assegurar e promo-
ver, em condição de igualdade, 
o exercício dos direitos e das 
garantias fundamentais. Antes 
da promulgação dessa Lei, 
grande parte da legislação exis-

tente sobre o tema, incluindo a 
Constituição Federal de 1988, 
utilizava a expressão “pessoa 
portadora de deficiência”. Com 
o advento do Estatuto e de uma 
Convenção da Organização das 
Nações Unidas – ONU, sobre o 
tema, foi feito um documento 
internacional, responsável por 
adotar oficialmente a expres-
são “Pessoa com deficiência”, 
adequando-se a concepção de 
que a deficiência é o resultado 
da interação dessa Pessoa, com 
o meio e não um problema 
individual.

Esse mesmo Estatuto, em 
seu artigo 4º § 2°, amplamente 
criticado por mim, em inú-
meras entrevistas reza que: § 
2° A Pessoa com deficiência, 
não está obrigada à fruição de 
benefícios decorrente de ação 
afirmativa.

Você leitor com certeza se 
escandalizou, com a não cla-
reza, com a obscuridade do 
texto da Lei. Os deputados que 
aprovaram este texto em 2015, 
com certeza não o leram uma 

segunda vez e nem tentaram 
colocá-lo em prática.

Na tentativa de dar um uso 
para tão confusa redação, inter-
preto o mesmo, como o direito 
das Pessoas com deficiência, 
ou suas famílias de escolherem 
se querem, um Ensino Espe-
cializado, que atenda as reais 
necessidades do Educando, ou 
se contentam e preferem um 
Ensino comum.

O que cada um de nós pode 
provocar para fazer chegar até 
os Governos, a real necessida-
de de políticas públicas, que 
promovam a INCLUSÃO de 
Crianças, jovens e adultos com 
deficiência? Fica a reflexão.

*Lair Moura é ativista na 
área da Saúde há 50 anos. 
Advogada com especialização 
em direto sanitário, adminis-
tradora de empresas, com foco 
em administração hospitalar. 
Fundadora da Federação das 
APAEs do Estado de São Paulo, 
com 50 anos de luta em defesa 
da Educação Especializada.

Senso comum maternoConclusivo ideal do Cidadão 
do Espírito

Precisamos falar sobre deficientes no Brasil

*
Por Paiva Netto

*
Por José Renato Nalini

*
Por Lair Moura
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Férias escolares: Renovias alerta para o risco de empinar pipa 
perto das rodovias

Secretário de Turismo abre workshop de crédito turístico em 
Holambra e Região de Campinas

Governo de SP entrega equipamentos de acessibilidade para 
região de Campinas

Sicredi disponibiliza R$ 50,6 bilhões para safra 2022/2023

Da Redação 

O mês de julho chegou 
e, com ele, o período de 
férias escolares tão aguar-
dado pelos estudantes! É 
nesta época do ano que a 
brincadeira de soltar pipas 
se torna mais frequente, 
inclusive, às margens de ro-
dovias. A prática que parece 
muito divertida, pode es-
conder riscos à segurança 
quando praticada em locais 
impróprios.

Além da prática de soltar 
pipas, existem comporta-
mentos não seguros como 
o de invadir a pista para 
apanhar os brinquedos ou 
praticar a brincadeira perto 
de fios da rede elétrica. Os 
episódios podem ser mais 
comuns nas rodovias que 
possuem trechos próximos 

às comunidades lindeiras 
onde os praticantes buscam 
locais descampados para 
empinar pipa.

De acordo com o gerente 
executivo de atendimento 
da Renovias, Fabiano Ada-
mi, as consequências po-
dem ser graves. “Empinar 
pipa perto das rodovias 
oferece risco não só para 
as crianças que invadem as 
faixas de rolamento, mas 
também para os motociclis-
tas e ciclistas que trafegam 
nas vias e não veem a linha 
cruzando a rodovia, o que 
pode causar acidentes”, 
exemplifica.

Quando a temática é 
pipa nas rodovias, o gerente 
salienta que o desafio maior 
é o de conscientização. 
“Nossa equipe trabalha 
na prevenção dessas ocor-

rências e, sempre que há 
um flagrante por nossos 
colaboradores, a orientação 
é que abordem e orientem 
a pessoa sobre os riscos 
da prática no entorno das 
rodovias”, completa.  

Um outro perigo está 
relacionado ao uso de cerol 
nas linhas. Segundo infor-
mações fornecidas pelo site 
“Cerol” (www.cerol.com.
br), mais de 500 ocorrên-
cias envolvendo a combi-
nação de cola e vidro são 
registradas anualmente.

Legislação
No estado de São Paulo, 

a Lei nº 17.201, de 2019, 
proíbe o uso do cerol em 
linhas de pipas. A lei in-
clui ainda qualquer outro 
material cortante aplicado 
à linha e abrange ao uso, 

a posse, a fabricação e a 
comercialização da mis-
tura cortante. Caso a lei 
seja descumprida, a pessoa 
responsabilizada deverá 
pagar uma multa de R$ 
1.326,50 reais. No caso de 
descumprimento por par-
te de estabelecimentos, a 
multa pode chegar a R$ 132 
mil reais.

Mais informações sobre 
penalidades e multas que 
envolvam o cerol podem ser 
consultadas no site ALESP 
(Assembleia Legislativa 
do Estado de São Paulo): 
https://www.al.sp.gov.br/
norma/192081.

DICAS
Empine pipa longe da 

rede elétrica e das rodovias;
Procure espaços como 

parques, praças e campos 

de futebol para a prática;
Cuidado com ciclistas e 

motociclistas. As linhas da 
pipa podem não ser visíveis 
e isso pode causar acidentes 
graves;

Não suba em lajes e tel-
hados para empinar pipa;

É proibido o uso de cerol 
ou de qualquer outra sub-
stância semelhante que 
possa ser aplicada na linha 
da pipa (Lei Estadual nº 
12.192);

Em caso de flagrantes ou 
de ocorrências envolvendo 
pipas nas rodovias admin-
istradas pela Renovias, en-
tre contato pelo número 
0800 055 9696.

O Serviço de Atendi-
mento ao Usuário (SAU) 
está disponível 24 horas 
por dia aos clientes da 

Renovias. Para acioná-lo, 
basta ligar para o número 
0800 055 9696 ou usar um 
dos telefones de emergên-
cia, implantados a cada 
quilômetro. Condições an-
tecipadas do tráfego e dicas 
de segurança podem ser 
obtidas pelo site www.reno-
vias.com.br.

A malha viária da Reno-
vias faz a interligação entre 
Campinas, Circuito das 
Águas e sul de Minas Gerais 
através das Rodovias SP-
340 (Campinas/Moco-
ca), SP-342 (Mogi Guaçu/
Águas da Prata), SP-344 
(Aguaí/Vargem Grande do 
Sul), SP-350 (Casa Branca/
São José do Rio Pardo) e 
SP-215 (Vargem Grande do 
Sul/Casa Branca), com ex-
tensão de 345,6 quilômet-
ros.

Da Redação

Na próxima terça-fei-
ra (12), a Secretaria de 
Turismo e Viagens do 
Estado de São Paulo 
(Setur-SP), em parceria 
com o Sebrae-SP, realiza 
mais um workshop do 
Programa de Incentivo 
ao Crédito Orientado 
– iniciativa que visa for-
talecer a cadeia produtiva 
do turismo por meio da 
obtenção de crédito de 
maneira consciente e 

sustentável. O encontro 
ocorre no Centro de Cul-
tura e Eventos de Holam-
bra-SP, às 10h. 

O Programa reúne 
bancos como Desen-
volveSP, Caixa Econômi-
ca Federal, Banco do 
Brasil e Banco do Povo, 
além de Fintechs que 
disponibilizam condições 
especiais de crédito para 
micro e pequenos em-
presários do setor turísti-
co e gestores públicos 
dos municípios e regiões 

turísticas do Estado de 
São Paulo. Neste work-
shop, serão atendidos 
empresários e gestores 
da região de Campinas e 
Circuito das Flores. 

Além do crédito finan-
ceiro, no valor total de 
R$ 3 bilhões, o programa 
disponibiliza conteúdos 
educacionais, cursos, 
oficinais de elaboração 
de projetos, consultoria 
individualizada e ações 
de acesso a mercado, 
para o poder público e 

empresarial.  
Workshop Programa 

de Incentivo ao Crédito 
Orientado e Acesso ao 
Mercado para o Turismo 
do Estado de São Paulo 

Local: Centro de Cul-
tura e Eventos de Hol-
ambra-SP – Av. Mario 
Bonano, 1498. 

Dia: 12/7 
Horário: 10h 
Inscrição: https://in-

centivoaoturismo.com.
br/portal/inicio  

Da Redação

O programa Cidade 
Acessível realizou a en-
trega de R?32,6 milhões 
de reais em equipamen-
tos como: Vans adapta-
das, Academias Adapta-
das, Cadeiras Anfíbias e 
Cadeiras de Trilha Adap-
tadas para municípios da 
região de Campinas com 
o objetivo de tornar as 
cidades mais inclusivas 
e acessíveis.

A entrega acontece 
para Americana, Ampa-
ro, Araras, Atibaia, Bra-

gança Paulista, Caconde, 
Campinas,  Capivari, 
Conchal, Cordeirópolis, 
Elias Fausto, Engenheiro 
Coelho, Estiva Gerbi, 
Hortolândia, Indaiatuba, 
Ipeúna, Iracemápolis, 
Itatiba, Itirapina, Itu-
peva, Leme, Limeira, 
Lindóia, Mogi Guaçu, 
Mogi Mirim, Morungaba, 
Piracicaba Rafard, Rio 
Claro, Rio das Pedras, 
Santa Bárbara d’Oeste, 
Santa Gertrudes, Santa 
Maria da Serra, Santo 
Antônio de Posse, Su-
maré, Tambaú, Tuiuti 

e Valinhos por meio de 
assinatura de convênios 
e esses equipamentos 
que visam a melhoria da 
qualidade de vida e aces-
sibilidade das mais de 
495 mil de pessoas com 
deficiência da região.

A Academia Adaptada 
conta com supino, twist, 
tríceps, abdominal, puxa-
da alta e o bíceps. O uso 
dos aparelhos contribui 
para melhorar a autoesti-
ma e a capacidade física, 
assim como apresenta 
ganhos em autonomia, 
postura, mobilidade e 

independência para a 
pessoa com deficiência.

As cadeiras anfíbias 
possibilitam o acesso de 
pessoas com deficiência 
em água doce e/ou salga-
da, por meio de rodas que 
boiam e se movimentam 
em areia. As cadeiras 
de trilha adaptadas per-
mitem que esse público 
realizem a prática de 
montanhismo e trilha.

 O programa também 
realiza a entrega de Vans 
para locomoção segura e 
acessível de pessoas com 
deficiência.

 Cidade Acessível
Com um investimento 

de mais de R? 340 mil-
hões, o Cidade Acessível 
é um programa desen-
volvido por meio da par-
ceria entre as Secretarias 
de Estado dos Direitos da 
Pessoa com Deficiência 
e de Desenvolvimento 
Regional que prevê in-
vestimentos nas áreas 
de esportes, lazer, in-
fraestrutura, educação e 
acessibilidade, de forma 
que os municípios pau-
listas tornem-se mais 
inclusivos.

Os recursos serão apli-
cados em novos projetos 
de academias adaptadas 
e na aquisição de equi-
pamentos como cadeiras 
anfíbias para acesso de 
pessoas com deficiência 
ao mar e cadeiras de tril-
ha adaptadas, além de 
kits de acessibilidade. O 
programa também prevê 
a realização de convê-
nios entre a Secretaria 
de Desenvolvimento Re-
gional e os municípios 
para serviços de acessi-
bilidade e adequação de 
calçadas.

Da Redação
 
O Sicredi, instituição 

financeira cooperativa com 
mais de 6 milhões de as-
sociados e presença em 
todos os estados brasile-
iros e no Distrito Federal, 
disponibilizará mais de R$ 
50,6 bilhões aos produ-
tores rurais no Plano Safra 
2022/2023. O valor repre-
senta um aumento de 33% 
em relação ao concedido 
no ano-safra anterior e a 
projeção é que os recursos 
sejam disponibilizados em 
cerca de 272 mil operações. 
O Sicredi é a segunda maior 
instituição financeira do 
Brasil em crédito rural.

Desse total, a expectativa 
do Sicredi é disponibili-
zar R$ 27,6 bilhões para 
operações de custeio, R$ 
11,1 bilhões para inves-
timentos e R$ 1,5 bilhão 
para comercialização e in-
dustrialização. Além dess-
es valores, a projeção de 
conceder R$ 10,4 bilhões 

por meio de Cédulas de 
Produtor Rural (CPR).  

Com foco em atendi-
mento aos pequenos e 
médios produtores, serão 
disponibilizados R$ 10,5 
bilhões via Pronaf (Pro-
grama Nacional de For-
talecimento da Agricultu-
ra Familiar), volume 41% 
maior do que o verificado 
no ano-safra passado, e de 
R$ 9,6 bilhões via Pronamp 
(Programa de Apoio ao Mé-
dio Produtor Rural), alta de 
43%. A previsão é de mais 
de 199 mil operações para 
esses públicos, o que repre-
senta 83% do total da safra. 

“Temos uma história 
secular de muita proxi-
midade com o agroneg-
ócio. Nosso objetivo é es-
tar sempre próximos aos 
produtores, conhecer de 
perto suas necessidades 
e peculiaridades em cada 
local, para assim podermos 
oferecer a nossa consultoria 
da maneira mais adequada 
possível para cada real-

idade”, afirma o diretor 
executivo de Crédito do 
Sicredi, Gustavo Freitas.

Para produtores rurais 
associados dos estados do 
Paraná, São Paulo e Rio 
de Janeiro, a instituição 
financeira cooperativa 
prevê disponibilizar aprox-
imadamente R$ 15 bilhões 
para atender operações de 
custeio e investimento. O 
valor representa uma alta 
de cerca de 79% em relação 
à safra anterior. “Boa parte 
desse crescimento é re-
sultante do aumento nos 
custos de produção das 
atividades agropecuárias. 
A nossa expectativa é gerar 
mais de 82 mil operações 
de crédito nos três esta-
dos”, comenta o gerente 
de Desenvolvimento de 
Negócios da Central Sicredi 
PR/SP/RJ, Gilson Farias.

Do total a ser liberado 
pelo Sicredi nos estados 
do Paraná, São Paulo e Rio 
de Janeiro, cerca de R$ 
3,4 bilhões (23%) serão 

destinados ao financia-
mento realizado por meio 
do Programa Nacional de 
Fortalecimento da Agricul-
tura Familiar (Pronaf);  R$ 
4 bilhões (25%) pelo Pro-
grama Nacional de Apoio 
ao Médio Produtor Rural 
(Pronamp); e aproximada-
mente  R$ 7,5 bilhões (52%)  
para demais produtores. 

O Sicredi já está rece-
bendo as propostas de fi-
nanciamento para o Plano 
Safra 2022/2023, que vai 
até o final de junho do próx-
imo ano. Antes de solicitar 
o crédito, o produtor ru-
ral associado deve fazer o 
planejamento da próxima 
safra (considerando o que 
vai plantar, qual é a área 
de cultivo e o orçamento 
necessário com base na 
análise de solo e sob orien-
tação técnica quanto ao uso 
dos insumos e os demais 
serviços que serão utiliza-
dos). Depois disso, munido 
de todas essas informações, 
o associado poderá procu-

rar a sua agência ou utilizar 
os canais digitais como o 
aplicativo do Sicredi ou o 
WhatsApp para dar anda-
mento à contratação do 
crédito.

Balanço  da  safra 
2021/2022 no Sicredi

N o  a n o - s a f r a 
2021/2022, o Sicredi liber-
ou um volume recorde de 
crédito rural. Foram R$ 
38,2 bilhões aos produ-
tores em mais de 251 mil 
operações, considerando 
também R$ 7,4 bilhões em 
CPR, número expressivo e 
que representa um cresci-
mento de 359% na com-
paração com o ano-safra 
anterior. Devido ao cenário 
de elevação das taxas de 
juros no período, as CPRs 
foram uma alternativa 
muito utilizada para o fi-
nanciamento da atividade 
rural. Somente para a ag-
ricultura familiar, no ciclo 
2021/2022 de safra foram 
R$ 7,4 bilhões e para os 

agricultores de médio porte 
foram destinados R$ 6,8 
bilhões. Os dois públicos 
foram atendidos por meio 
de 189.673 mil operações. 

Nos estados do Paraná, 
São Paulo e Rio de Janeiro, 
o Sicredi liberou aproxi-
madamente R$ 8,5 bilhões 
em 55 mil operações de 
custeio e investimento no 
Plano Safra 2021/2022. 
Para Farias, o relaciona-
mento próximo e a parceria 
com o produtor rural aju-
dam a explicar os números 
positivos registrados pela 
instituição financeira co-
operativa. “No Sicredi, o 
crédito é disponibilizado de 
maneira consciente garan-
tindo a melhor opção para 
o produtor rural fomentar o 
crescimento de sua proprie-
dade e, por consequência, 
da comunidade onde está 
inserido. E este é o nosso 
papel: gerar um ciclo vir-
tuoso para uma sociedade 
mais próspera”, finaliza o 
gerente.  
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Primeiros Olhares: Holambra entrega óculos de grau a 
alunos da rede municipal

A Prefeitura de Holam-
bra realizou nesta quin-
ta-feira, dia 7 de julho, no 
Salão da Terceira Idade, 
a entrega de óculos para 
estudantes da rede pública 
municipal de ensino que 
participaram da 2ª etapa 
do Projeto Primeiros Ol-
hares, uma iniciativa do 
Fundo Social de Solidarie-
dade em parceria com os 
departamentos municipais 
de Educação, Saúde e Pro-

moção Social.
O mutirão oftalmológi-

co contemplou alunos do 1° 
ao 5° anos e da Educação 
de Jovens e Adultos (EJA). 
Entre os meses de março 
e abril, 689 estudantes 
passaram por triagem na 
unidade de ensino em que 
estão matriculados. O pro-
cesso incluiu a realização 
de um teste de acuidade 
visual para verificar se o 
aluno apresentava alguma 

dificuldade para enxergar. 
114 foram direcionados 
para um médico especialis-
ta. Após consulta, foi verifi-
cada a necessidade de uso 
de óculos para 65 deles. As 
lentes e armações foram 
adquiridas pelo município.

“O Primeiros Olhares 
é um projeto que nos or-
gulha e pelo qual temos 
muito carinho. Conver-
sando com os familiares, 
vemos a diferença que os 

óculos fazem no dia a dia 
das crianças, sobretudo 
na rotina escolar”, contou 
a primeira-dama Yvonne 
Schouten Capato, presi-
dente voluntária do Fun-
do Social. “É uma ação 
que amplia condições de 
aprendizado, dando opor-
tunidades iguais a todos os 
estudantes, e que contribui 
para a saúde e o bem-estar 
dos alunos”.

Educação trabalha conscientização 
sobre o Aedes aegypti com as 

crianças dos CEIs

Dia V imuniza 1.558 pessoas contra Covid-19 e gripe 
em Artur Nogueira

 Sesi Cosmópolis está com vaga 
aberta para estágio

Pedreira recebe do Governo do Estado uma nova 
Viatura para a Guarda Municipal e um Caminhão 

Frigorífico para a Merenda Escolar

De Itapira

As equipes dos CEIs 
(Centros de Educação 
Infantil) da Secretaria 
Municipal de Educação 
têm feito um trabalho dif-
erenciado com os alunos 

para que, de forma lúdi-
ca, eles aprendam sobre 
o combate ao mosquito 
Aedes Aegypti. 

Através de histórias, 
rodas de conversas, re-
corte, colagem, pintura, 
construção de réplicas do 

mosquito com materiais 
recicláveis e ações para 
eliminar os criadouros, 
os bebês e as crianças 
bem pequenas apren-
dem sobre o assunto e 
passam a desempenhar 
um importante papel 

de multiplicadores das 
informações junto aos 
adultos, promovendo a 
conscientização sobre a 
importância de prevenir a 
proliferação do mosquito 
transmissor da dengue e 
de outras doenças.

De Artur Nogueira

A Prefeitura de Artur 
Nogueira realizou neste 
sábado (09), das 8h às 15h, 
um Dia V de vacinação 
contra a Covid-19 e contra 
a gripe. Ao todo, foram 
imunizadas 764 pessoas 

contra o coronavírus e 794 
contra a Influenza. Assim, 
a equipe da Saúde imu-
nizou 1.558 moradores do 
município.

A ação ocorreu na sala 
de vacina do Espaço Mãe 
e Filho, e nos supermerca-
dos Buona Gente e Pague 

Menos. As vacinas foram 
aplicadas sob livre de-
manda. Dessa forma, não 
houve a necessidade de 
agendamento prévio.

Na vacinação contra 
a Covid-19, as doses es-
tavam disponíveis para 
a aplicação da 1ª, 2ª, 3ª, 
4ª e até 5ª dose em todos 
os grupos que já foram 
liberados a se vacinar e 
ainda não compareceram 
aos postos, dentre eles 
idosos, adultos, adoles-
centes de 12 a 17 anos e 
crianças de 05 a 11 anos. 
Já a vacinação contra a 
gripe estava aberta à toda 
população maior de seis 
meses de idade.

A coordenadora de Vig-
ilância Epidemiológica, 

Milena Sia Perin, afirmou 
que o Dia V superou to-
das as expectativas. “O 
mutirão é uma excelente 
iniciativa para aqueles 
moradores que não têm 
disponibilidade de se vac-
inar durante a semana. 
Isso só foi possível porque 
toda a equipe trabalhou 
incansavelmente. Estou 
muito satisfeita com a 
adesão à vacina da Covid 
tanto quanto à da gripe. 
Parabéns para a equipe e, 
também, aos nogueirens-
es pela conscientização”, 
frisou.

A secretária de Saúde, 
Angela Pulz Delgado, tam-
bém se mostrou satisfeita 
com o resultado do Dia V, 
e lembrou que as doses 

continuarão disponíveis 
nas salas de vacina. “O 
povo nogueirense é mui-
to consciente quanto à 
vacinação, e isso é mui-
to importante para que 
possamos superar o vírus 
da covid de uma vez por 
todas”, enfatizou. 

GRUPOS E SALAS DE 
VACINA

GRIPE
Podem se vacinar: pop-

ulação em geral, maior de 
6 meses de idade. 

Onde: PSF Sacilot-
to, USF Blumenau, USF 
Coração Criança, USF São 
Vicente, Espaço Mãe e 
Filho, USF Terezinha Vi-
censotti, USF Bom Jardim 
e USF Jardim do Lago.

COVID-19
Podem se vacinar: ido-

so acima de 60 anos (1ª, 
2ª, 3ª e 4ª dose para to-
dos; 5ª dose apenas para 
idosos imunossuprim-
idos); adulto acima de 
18 anos (1ª, 2ª e 3ª dose 
para todos; 4ª dose ape-
nas para maiores de 40 
anos); adolescente de 12 a 
17 anos (1ª,  2ª e 3ª dose 
para todos; 4ª dose apenas 
para imunossuprimidos e 
gestantes/puérperas); e 
criança de 05 a 12 anos (1ª 
e 2ª dose para todos).

Onde: Na UBS Ter-
esinha Vicensotti (8h às 
11h, e das 13h às 15h) e no 
Espaço Mãe e Filho (8h 
às 14h).

A Estação Sesi de Cul-
tura de Cosmópolis está 
com vaga aberta para es-
tágio remunerado com 
atuação na área de Cul-
tura e Lazer. 

O candidato deve es-
tar cursando o 2º ano ou 
3º semestre em Pedago-
gia, Educação Artística, 
Artes, Comunicação ou 
Turismo e Lazer. A car-

ga horária é de 30 horas 
semanais, de terça a 
sexta, das 13h às 19h, e 
contrato com duração 
de um ano. A bolsa aux-
ílio é de R$ 9,10/hora 

mais 10% de auxílio 
transporte. 

Os interessados de-
vem enviar currículo 
para fernanda.guerra@
sesisp.org.br

De Pedreira

O Governo de São Pau-
lo entregou no último dia 
29 de junho, veículos e 
maquinários do “Pro-
grama Nova Frota – SP 
Não Para”, destinados a 
117 municípios do Estado. 
Com investimento de R$ 
42 milhões, a remessa faz 
parte dos mais de 3 mil 

equipamentos essenciais 
para prestação de serviços 
municipais que serão di-
sponibilizados em todo o 
Estado.

Fábio Polidoro, pre-
feito de Pedreira, acom-
panhado da secretária 
de Educação Mariangela 
Rodrigues, do secretário 
de Segurança e Cidadania 
Ângelo Milani Pavão, do 

vereador Rafinha Cav-
enaghi, da assessora am-
biental Agata Gaspanini 
e dos guardas municipais 
Sabalo e Gasparini, es-
teve recebendo uma nova 
Viatura Caminhonete da 
marca Mitsubishi, modelo 
L200, devidamente equi-
pada para Segurança no 
Campo, e um Caminhão 
Frigorífico para transporte 

de Merenda Escolar. “Este 
é um momento de muita 
alegria para a cidade de 
Pedreira, com estes novos 
equipamentos estamos ga-
rantindo segurança para a 
população e qualidade na 
Merenda Escolar para os 
alunos das redes Munici-
pal e Estadual de Ensino”, 
enfatizou na ocasião o pre-
feito Fábio Polidoro.



512 de Julho 2022 - Caderno a |

Saean lança Campanha de Estiagem 2022 e intensifica 
fiscalização de desperdício de água

Prefeito Fábio Polidoro e Secretária de Educação 
Mariangela Rodrigues participam da Sessão Solene de 

Posse do Parlamento Jovem de Pedreira

SAAE faz treinamento de evacuação 
de área com os colaboradores

De Artur Nogueira

O Serviço de Água e 
Esgoto de Artur Nogueira 
(Saean) lançou a Cam-
panha de Estiagem 2022 
“Use, não abuse”. A ini-
ciativa tem o objetivo de 
incentivar o consumo 
consciente e alertar a 
população nogueirense 
sobre os riscos de falta 
de água, em virtude das 
chuvas abaixo da média. 

Além disso, a partir da 
próxima segunda-feira 
(11), a autarquia irá in-
tensificar a fiscalização 
no caso de desperdício 
de água. Vale destacar 
que tal ato é passível de 
multas.

O período de estiagem 
se iniciou em maio e se 
estenderá até setembro 
de 2022, e a autarquia 
incentiva a redução do 
consumo de água nas 

residências do município. 
Além da divulgação nas 
redes sociais, o Saean 
contará com agentes que 
orientarão e fiscalizarão 
a população contra o 
desperdício. 

“Em tempos de escas-
sez, é fundamental a dis-
cussão de planos alterna-
tivos, e principalmente 
eficazes, de redução do 
consumo e desperdício 
da água. Uma pequena 
atitude diária nossa 
faz toda a diferença na 
preservação dos recursos 
hídricos e, também, na 
conta de água”, destaca a 
superintendente do Sae-
an, Gabriela Montoya.  

Gabriela ressalta que 
as ações preventivas ten-
dem a evitar que os reser-
vatórios não entrem em 
estado de emergência, 
evitando o racionamento 
e outras consequências 

decorrentes da estiagem.

MULTA PARA DES-
PERDÍCIO

O Saean lembra que há 
legislação municipal que 
proíbe o funcionamento 
de lava a jato, lavador 
automático, lavagem 
manual de veículos em 
postos de gasolina, in-
dependentemente dos 
estabelecimentos terem 
poço artesiano próprio 
ou não. 

De acordo com a au-
tarquia, o não cumpri-
mento da medida está 
sujeito a aplicação de 
multa e em casos de re-
incidência na infração 
haverá a duplicidade do 
valor, e assim sucessiv-
amente. 

Da mesma forma, está 
proibido utilizar água 
tratada para lavagem 
de calçadas, quintais, 

carros e outros f ins 
desnecessários. O des-
cumprimento acarretará 
em nova multa que pode 
ser dobrada em casos de 
reincidência. 

Em ambas as situ-
ações, os agentes do Sae-
an, juntamente com os 
servidores da Prefeitura, 
estão autorizados a fis-
calizar e multar quem 
descumprir as determi-
nações. 

P E Q U E N A S  A T I -
TUDES

O  S a e a n  r e s s a l t a 
que pequenas atitudes 
podem colaborar com 
preservação dos recursos 
hídricos e economizar na 
conta de água. Confira 
abaixo algumas dicas 
para usar a água com 
responsabilidade:

- Não deixe a torneira 
aberta enquanto lava a 

louça ou a roupa;
- Evite banhos longos e 

procure se ensaboar com 
o chuveiro desligado;

- Feche a torneira ao 
escovar os dentes;

- Opte por vassoura e 
balde para lavar o quin-
tal;

- Use o regador para 
molhar as plantas nos 
horários de menos in-

cidência de sol;
- Coloque o máximo 

de roupas na máquina a 
cada lavagem;

- Regule as válvulas de 
descarga;

- Fique de olho em 
vazamentos e torneiras 
pingando.

- Acompanhe a cam-
panha em nossas mídias 
sociais e compartilhe.

De Pedreira

A Câmara Municipal de 
Pedreira realizou, na noite 
de 05 de julho, Sessão So-
lene de Posse do novo Par-
lamento Jovem, reunindo 
alunos das redes Estadual 
e Particular de Ensino, 
diretores, professores e 
autoridades municipais.

A Sessão Solene foi 
conduzida pelo presiden-
te da Câmara Municipal 
Dr. José Carlos de OL-
iveira, contando com as 
presenças dos vereadores 
Jedson Panegassi, Patrícia 
Pedroso, Rafinha Cav-
enaghi, Claudinho Cassiani 
e Nenê do Pirajá, prefeito 
Fábio Polidoro e secretária 

de Educação Mariangela 
Rodrigues, diretores, pro-
fessores e coordenadores 
pedagógicos das unidades 
de ensino participantes do 
projeto, além dos famili-
ares e convidados.

O presidente Dr. José 
Carlos de Oliveira enfati-
zou em seu discurso que 
o Parlamento Jovem de 
Pedreira iniciou suas ativi-
dades no ano de 2002, ten-
do como autor do projeto 
o vereador Dr. Salvador 
Paulella Netto. “Até o 
momento todos os presi-
dentes da Câmara Munic-
ipal deram continuidade 
ao Projeto, que no início 
foi denominado ‘Câmara 
Mirim de Pedreira’, so-

mente depois de um tempo 
foi alterado para ‘Parla-
mento Jovem’. O Projeto 
conta com a participação 
de alunos da Rede de En-
sino Estadual e Particu-
lar, especificamente os 
que frequentam do 7º ano 
do Ensino Fundamental 
II e a 3ª série do Ensino 
Médio”, enfatizou o presi-
dente do Poder Legislativo, 
vereador Dr. José Carlos de 
Oliveira.

Segundo informou a 
coordenadora do Projeto 
e servidora da Câmara 
Municipal Ana Rita Eccel 
Sartori, o Parlamento Jo-
vem segue todas as normas 
previstas no Regime Inter-
no da Câmara Municipal 
de Pedreira, e as Sessões 
Ordinárias acontecem 
mensalmente.

Para o prefeito Fábio 
Polidoro, o Parlamento 
Jovem integra os estu-
dantes no contexto da 
prática da cidadania, pro-
porcionando um espaço 
de debates, opiniões e sug-
estões direcionadas às mel-
horias em geral da Cidade. 
“Estou à disposição dos 
novos jovens parlamentar-
es para juntos desenvolver-
mos projetos que visam 

um Município melhor”, 
ressaltou na oportunidade 
Fábio Polidoro.

Durante a Sessão So-
lene foram empossados os 
Vereadores Jovens: Hel-
en Gabrielly Santos Ro-
drigues; Isabelle Leonardi; 
Jackson da Silva Souza; 
Maria Elisa Boiago; Mar-

iana Fernandes; Maria 
Kauiny do Pardo Barbosa; 
Miguel de Souza Thomazi-
ni Benatti, Pedro Henrique 
Araujo Gasparini e Ryan 
Venere da Silva.

Vereadores Suplentes 
Jovens: Carlos Daniel de 
Souza Geraldi, Gabrielly 

Cristina Fernandes Matias, 
Heloísa Panigassi Pereira, 
Lara Antonia Ramalho, 
Laura de Souza Fernandes, 
Maria Fernanda Thom-
azini Cremasco, Nicole 
Paula dos Santos Danzo, 
Renan Claudio Rodrigues 
e Sophia Regina de Souza 
Oliveira.

De Itapira

O  S A A E  ( S e r v i ç o 
Autônomo de Água e 
Esgotos) realizou na tar-
de desta sexta-feira, 8, 
uma simulação de evac-
uação de área com seus 
colaboradores do prédio 
administrativo, situado 
à Rua Rui Barbosa. O 
objetivo da atividade foi 
treinar os funcionários, 
brigadistas e terceiros 
sobre como agir em situ-
ações de emergência, 
mantendo e garantindo 
a segurança de todos. 
Também foi realizada 
simulação de vítima com 
pronto atendimento e 
resgate feito pelas equi-
pes da Defesa Civil.

Segundo Ivan Renato 
Correia Leite, Técnico de 
Segurança da autarquia, 

o simulado de emergên-
cia representa de forma 
realista uma situação 
de risco e faz com que 
todos os trabalhadores 
envolvidos sigam os 
mesmos passos que de-
vem ser seguidos em um 
caso real, porém par-
ticipando de um treino 
prático executado pela 
equipe de engenharia de 
segurança da empresa. 
“Também promove a 
capacitação das equipes 
para enfrentar adequa-
damente situações de 
emergência e permite 
a avaliação das ações 
realizadas e recursos 
empreendidos Qualquer 
edificação está sujeita a 
riscos e o treinamento 
para o plano de aban-
dono é um importante 
instrumento para evitar 

situações de pânico em 
caso de emergência”, 
completou.

O coordenador da 
Defesa Civil, Ronaldo 
Ramos, ressaltou que 
essas atividades são im-
portantes para garan-
tir que todos os fun-
cionários da autarquia 
estejam preparados para 
emergências, bem como 
as próprias equipes de 
salvamento. “Para nós 
esses simulados também 
são importantes para 
reforçar o treinamento 
dos agentes”, disse.

Para evitar transtor-
nos, os moradores do 
entorno do prédio, bem 
como as autoridades de 
segurança e salvamento 
do município foram co-
municados previamente 
da ação.
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Ruas do Guaçu Parque Real 
começam a receber asfalto

Vigilância Epidemiológica registra 43 casos de dengue 
em uma semana

Hospital Municipal ampliará assistência com mamógrafo 
mais moderno

De Mogi Guaçu

A sexta-feira, dia 8 
de julho, está sendo de 
muito trabalho nas ruas 
do Guaçu Parque Real, 
que começaram a receber 
asfalto novo. A melhoria 
colocará fim a antigos 
problemas do bairro: 

poeira em períodos de 
estiagem e lama em dias 
de chuva.

Os serviços estão sen-
do feitos pela construtora 
responsável na Rua Ân-
gelo Armani de Oliveira 
e na Travessa Clarice 
Cardoso. O asfalto é par-
te de processo licitatório 

que prevê investimento 
de R$ 598 mil, fruto de 
convênio com o Governo 
do Estado intermediado 
pelo deputado estad-
ual Cauê Macris, atual 
secretário de Estado da 
Casa Civil.

“Já são 30 ruas reca-
peadas ou pavimenta-

das, com asfalto novo já 
garantido para outras 70 
vias a partir de investi-
mentos que conquista-
mos com apoio do gov-
ernador Rodrigo Garcia. 
Até o final do ano, serão 
mais de 100 ruas con-
templadas”, destacou o 
prefeito Rodrigo Falsetti.

De Mogi Guaçu

A Vigilância Epide-
miológica (VE) confir-
mou mais 43 casos de 
dengue em moradores 
de Mogi Guaçu durante 
uma semana. No mesmo 
período também houve a 
notificação de 275 casos 
suspeitos. O aumen-
to dos casos consta do 
relatório epidemiológico 
referente ao período de 
1º a 7 de julho. Até o mo-
mento, a cidade registra 
2.316 casos no total.

O maior índice da 
doença, causada pelo 
mosquito Aedes aegypti, 
se concentra nos bairros 
do Jardim Ypê II, com 
487 casos, Jardim Ypê 
Pinheiro com 103 casos e 
Jardim Novo I, com 162, 
totalizando 752 casos 
confirmados na região 
da Zona Norte. A Zona 
Leste também apresen-
ta números altos com 
491 casos confirmados 
sendo: 236 (Jardim Za-
niboni I), 135 (Jardim 
Fantinato II) e 120 (Jar-

dim Chaparral). Após, 
está a região central com 
150 casos confirmados.

A bióloga da VE, Cris-
tiana Monteiro Ferraz, 
contou que as ações de 
combate à doença con-
tinuam, como panfle-
tagem, visitas de casa 
em casa para eliminar 
possíveis criadouros do 
mosquito e também a 
nebulização. “A dengue 
começa em um pequeno 
lugar que junta água. Se 
o cidadão em sua casa 
não tiver nada que possa 

parar água, não precis-
aremos de inseticida 
nem de hospital e nin-
guém vai ficar doente. 
Verifique sua casa e eli-
mine os criadouros”, 
alertou.

Nos dias 12, 13 e 14 
de julho, a Vigilância 
Epidemiológica realizará 
nebulização na região do 
Zaniboni II. “Eliminar 
os locais que possam 
acumular água ainda 
é a melhor maneira de 
prevenir as doenças 
transmitidas pelo Aedes 

aegypti, como manter 
piscinas e calhas limpas 
e não acumular entul-

ho. Ações como essas 
precisam virar rotina”, 
ressaltou.

De Mogi Guaçu

O Hospital Munici-
pal Dr. Tabajara Ramos 
inicia nesta sexta-feira, 
dia 8 de julho, o serviço 
de agendamento de ma-
mografia para atendi-
mento com um equipa-
mento mais avançado, 
ampliando, assim, a as-
sistência para todos os 
diferentes padrões de 
mama.

O aparelho usado até 
aqui, de menor capaci-
dade, restringia o aten-
dimento para parte da 
demanda existente na 

cidade. Agora, todas as 
mulheres poderão re-
alizar os exames regular-
mente. A agenda, como 
de costume, é feita pres-
encialmente na recepção 
do Setor de Radiologia 
da unidade.

De  acordo  com o 
secretário municipal de 
Saúde, Gildo Martinho 
de Araújo, a mudança é 
resultado do novo con-
trato de gestão por parte 
de uma Organização So-
cial, que assumiu na úl-
tima semana os serviços 
do hospital.

“Temos uma série de 

novidades e melhorias 
previstas já para as próxi-
mas semanas. Uma delas 
é o atendimento com 
este equipamento de ma-
mografia, que recebeu 
um novo acessório. Ele 
nos permitirá ampliar 
a assistência oferecida 
atualmente às mulheres 
guaçuanas”, destacou.

Em Mogi Guaçu, neste 
momento, não há atraso 
em exames dessa na-
tureza na rede pública. 
A fila foi zerada no ano 
passado pela Secretar-
ia Municipal de Saúde 
a partir da realização 

de mutirão que mar-
cou a programação do 
Outubro Rosa, mês de 
combate ao câncer de 
mama. Esse ano, em 
abril, a cidade recebeu a 
carreta da mamografia 
do Programa Mulheres 
de Peito, do Governo do 
Estado. Neste período, 
cerca de 550 atendimen-
tos foram realizados.

O equipamento mais 
moderno eliminará a ne-
cessidade, para algumas 
mulheres, de desloca-
mento para realização 
da avaliação em outros 
municípios.

Pela primeira vez, Guaçu terá Raio-X 24 horas nas 
UPAs e no Hospital Municipal

De Mogi Guaçu

Mogi Guaçu passa a 
oferecer a partir desta 
sexta-feira, dia 8 de jul-
ho, pela primeira vez em 
sua história, assistência 
24 horas para exames 
de Raio-X no Hospital 
Municipal Dr. Tabajara 
Ramos e nas Unidades 
de Pronto-Atendimento 
do Jardim Santa Marta 
e da Zona Norte, no Jar-
dim Novo I – essa última, 
com início na próxima se-
gunda-feira, 11 de julho, 
em função de adequações 
físicas necessárias para a 
instalação dos aparelhos.

O suporte em tempo 
integral dá sequência as 

melhorias implemen-
tadas pela Secretaria 
Municipal de Saúde ao 
longo do ano passado, 
quando os equipamentos 
necessários para a aval-
iação de imagem foram 
disponibilizados nos 
postos de atendimento 
emergencial, para além 
do HMTR. A mudança 
foi implementada, por 
determinação da Prefei-
tura, pela Organização 
Social que assumiu a 
gestão dos serviços de 
saúde na última semana.

“Em um ano e meio es-
tamos saindo da condição 
de ter um único aparelho 
de Raio-X na cidade para 
oferecer atendimento 24 

horas em três diferentes 
unidades”, destacou o 
prefeito Rodrigo Falset-
ti. “Estamos procuran-
do tomar as decisões 
necessárias e fazer um 
governo de atitude. De 
resolução”.

Realizado em pron-
t o - a t e n d i m e n t o s ,  o 
Raio-X pode ser feito 
no Hospital e nas UPAs 
mediante apresentação 
de receituário ou por 
solicitação médica, ime-
diatamente após o aten-
dimento de urgências e 
emergências. A intenção, 
segundo o prefeito, mais 
do que eliminar a espera 
por assistência, é garan-
tir que todos os guaçua-

nos tenham estrutura 
adequada de socorro, a 
qualquer momento, em 
casos de trauma.

“Essa ampliação de 
oferta do Raio-X vai 
agilizar exames, diag-
nósticos e tratamentos. 
O exame vai ser feito no 
local do atendimento, 
com a rapidez que os 
casos exigem”, avalia o 
secretário municipal de 
Saúde, Gildo Martinho 
de Araújo. “É um avanço 
inédito e muito impor-
tante para a nossa estru-
tura de saúde pública em 
Mogi Guaçu”.

T o m o g r a f i a  c o m 
suporte 24 horas

Além do Raio-X, os 
exames de tomografia 
realizados no Setor de 
Radiologia do Hospi-
tal Municipal também 
terão suporte 24 horas 
para assistência a casos 
de urgência. “Os aten-
dimentos por agenda-

mento seguirão ocor-
rendo normalmente. O 
que muda é que teremos 
condições, em situações 
emergenciais, de realizar 
tomografias a qualquer 
momento, sem restrições 
de horário”, explicou o 
secretário.
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EDITAIS DE PROCLAMAS

Oficial de Registro Civil das Pessoas Naturais e de Interdições e Tutelas e Tabelião de Notas da Sede 
da Comarca de Conchal - SP

Rua Moji Mirim, nº 455 - Fone (19) 3866-1364

(Nascimentos, casamentos, óbitos, reconhecimento de firmas, autenticações, registro de livros co-
merciais, etc.)

Horário de Atendimento
Segunda a Sexta: das 09:00 às 17:00 horas,

Aos Sábados das 09:00 às 12:00 horas.

Arthur Jorge do Vale, Tabelião e Oficial do Registro Civil das Pessoas Naturais e de Interdições e 
Tutelas e Tabelião de Notas da Sede da Comarca de Conchal - SP

Faço saber que pretendem se casar e apresentaram os documentos
Exigidos pelo artigo 1525 do Código Civil Brasileiro:

    ─────────────────────────────────────────────────────────────
LUCAS  DE  SOUZA HONORIO e MARILAINE GOMES RODRIGUES, sendo LUCAS DE  SOUZA  
HONORIO,  solteiro,  nascido  no  dia  trinta e um  de agosto  de  um mil e novecentos e noventa e seis 
(31/08/1996), de nacionalidade   brasileira,   operador  de  máquina,  natural  de Conchal  -  SP,  resi-
dente em Conchal, Estado de São Paulo, filho de  VANDERLEI  HONORIO  e  de MARIA DE NAZARÉ 
RIBEIRO DE SOUZA; e MARILAINE  GOMES  RODRIGUES,  solteira,  nascida no dia cinco  de

Paulo Silva anuncia mutirão para zerar fila de 
cirurgias de catarata 

Gincana ecológica envolve Prefeitura e comunidade em 
Artur Nogueira

De Mogi Mirim

O prefeito Paulo Silva 
anunciou que nos próxi-
mos dois meses, a Prefeitu-
ra vai zerar as cirurgias de 
catarata em Mogi Mirim! 
Um mutirão será realizado 
nos próximos dois meses, 
por meio da Secretaria de 
Saúde, na Santa Casa do 
município. 

Cerca de 175 pacientes 
que aguardam o procedi-
mento desde 2020, perío-
do em que se iniciou a 
pandemia da Covid-19, no 
Brasil, serão atendidos. A 
maioria deles são pessoas 

idosas que já possuem a 
indicação médica para o 
procedimento que incluirá, 
além da cirurgia, uma nova 
consulta, pós-consulta, 
exames e materiais como 
lente e colírio. 

Apesar de serem cerca 
de 175 pacientes, o total 
de procedimentos será de 
cerca de 350 cirurgias. Isso 
porque, o procedimento de 
catarata sempre é realizado 
primeiro em um olho e 
depois de alguns dias, no 
outro olho. 

O mutirão da catarata 
foi anunciado, na tarde 
desta quinta-feira (7), pelo 

prefeito Paulo Silva que 
recebeu, em seu gabinete, a 
gerente em Saúde, Patrícia 
Santon, e o administra-
dor da Santa Casa, José 
Carlos De Carli Júnior. 
O mutirão será realizado 
com verbas solicitadas 
pelos vereadores Dirceu 
da Silva Paulinho e Marcos 
Paulo Cegatti a dois depu-
tados que não podem ter 
seus nomes citados, neste 
momento, por conta do 
período eleitoral. 

O prefeito confirmou 
ainda que outros mutirões 
serão realizados a fim de 
diminuir ou zerar filas de 

esperar para outros pro-
cedimentos. “Nós vamos 
dar início com as cirurgias 
de cataratas. Porém, va-
mos realizar mais mutirões 
de cirurgias eletivas”, pon-
tuou Paulo Silva.

Vale ressaltar que a Sec-
retaria de Saúde entrará 
em contato com os paci-
entes por telefone, sendo 
que agentes de saúde irão 
até a casa daqueles que 
não forem contatados nas 
ligações. As consultas de 
pré-operatório serão ini-
ciadas em agosto e o pro-
cedimento cirúrgico será 
em setembro.

De Artur Nogueira

Uma Gincana Ecológi-
ca em prol do “Tanque do 
Zico” envolveu Prefeitura e 
comunidade neste domin-
go (10), no bairro São João 
dos Pinheiros (Casinhas), 
em Artur Nogueira. Além 
de atividades recreativas, 
moradores se juntaram em 
um mutirão de limpeza.

A ação era uma parceria 
entre a Prefeitura, a Asso-
ciação de Moradores do 

Residencial Nosso Sonho, 
Associação de Empreend-
edores (Aecran), Empresa 
Priori e a Caixa Econômica 
Federal.

As atividades foram 
iniciadas em uma Praça 
Verde, em frente à Esco-
la Estadual João Batista 
Gazzola, localizada na Rua 
Antônio Sia, no Jardim 
Carolina. A gincana per-
correu todo o bairro São 
João dos Pinheiros, com 
concentrações na praça ao 

lado da Escola Municipal 
Osni José de Souza.

Ao final do mutirão de 
limpeza, o evento públi-
co proporcionou diversas 
atividades sociais, culturais 
e serviços de sustentabili-
dade ambiental aos muníci-
pes da localidade. Dentre 
elas estavam recreação 
para crianças, diálogos e 
palestras, ação solidária 
- brindes, distribuição de 
mudas, além de barracas 
de alimentação.

“Foi uma manhã super 
produtiva e que estreitou 
os laços entre a Prefeitu-
ra e aquela comunidade. 
Um dos maiores objetivos 
da Gincana Ecológica era 
resguardar o Tanque do 
Zinco, um espaço de área 
verde que no passado já foi 
utilizado como área de lazer 
no município”, explicou a 
secretária de Meio Ambi-
ente, Tamiris Artuzi.

O prefeito Lucas Sia 
enaltece a iniciativa e a 

importância de atividades 
que promovam educação 
ambiental e, ao mesmo 
tempo, engajem sociedade 
civil e poder público. “É lou-
vável quando a população 
veste a camisa e contribui 
para o desenvolvimento do 
município. Parabéns aos 
idealizadores desse lindo 
projeto”, disse.

Representaram o Poder 
Público as secretarias de 
Meio Ambiente, Obras e 
Serviços, de Educação, e de 

Assistência Social. Repre-
sentando também a comu-
nidade, participaram clube 
de desbravadores local.

TANQUE DO ZICO
No local, chamado de 

Tanque do Zico, há uma 
nascente que deságua no 
Ribeirão Boa Vista, conhe-
cido popularmente como 
Poquinha. A fonte é uma 
das captações da Estação de 
Tratamento de Água (ETA) 
3, em Artur Nogueira.

Obra de travessia da adutora na SP-147 é concluída

Moradores podem solicitar reparos na iluminação pública 
pelo site da Prefeitura ou ainda pelo Aplicativo

Da Redação

O trecho de travessia da 
adutora que irá abastecer o 
novo reservatório de 2 mil-
hões de litros do Jardim 
Aeroclube foi concluído. 
No início do mês foi exe-
cutada a última etapa do 
trabalho de reconstituição 
do pavimento asfáltico nos 
locais onde foi necessário 
escavação.

Iniciada em maio, a 
obra consistiu na pas-
sagem da adutora sob a 

Rodovia Monsenhor Clo-
doaldo de Paiva (SP-147). 
O projeto passou por pro-
cesso licitatório para con-
tratação de uma empresa 
especializada em execução 
de trabalhos por MND 
(método não destrutivo), 
sem causar interferência 
no tráfego local.

Segundo o cronograma 
das obras, primeiro foi feita 
a perfuração subterrânea 
direcionada para pas-
sagem do tubo “camisa” 
de 715mm, peça externa 

que faz a proteção da adu-
tora em PEAD 500mm. O 
furo piloto foi iniciado na 
Rua Luiz Gonzaga Guer-
reiro e seguiu até o outro 
lado da rodovia, próximo 
à Rodoviária Municipal, 
totalizando aproximada-
mente 85,5 metros. Após 
a passagem da tubulação 
foram construídas duas 
caixas de registro e duas 
caixas de inspeção do tubo 
camisa. As extremidades 
da tubulação foram in-
terligadas pelos próprios 

servidores da autarquia 
às redes já existentes. A 
finalização foi feita com o 
reparo do asfalto.

O investimento na obra 
foi de R$725.534,80, ad-
quirido junto ao FINI-
SA – Financiamento à 
Infraestrutura e ao Sa-
neamento – da Caixa 
Econômica Federal . 
A escolha da execução 
por MND foi justificada 
pela não interferência no 
tráfego da Rodovia, uma 
das principais vias de aces-

so ao município.
A obra de travessia da 

adutora sob a Rodovia 
Monsenhor Clodoaldo de 
Paiva foi concluída.

O trabalho, executado 
através do método não 
destrutivo, fez a passagem 
de mais de 80 metros de 
tubulação de forma sub-
terrânea, iniciado na Rua 
Luiz Gonzaga Guerreiro 
até o outro lado da SP-147, 
próximo à Rodoviária Mu-
nicipal, sem transtornos 
ao tráfego local e reduz-

indo a interferência no 
ambiente.

O trecho faz parte de 
mais uma obra importante 
do SAAE para melhorar 
o abastecimento de Mogi 
Mirim. São mais de dois 
quilômetros de rede já 
implantada, saindo do res-
ervatório do Parque Real e 
percorrendo a região até o 
novo reservatório instala-
do no final da Avenida da 
Saúde, com capacidade 
para dois milhões de litros 
de água.

De Mogi Guaçu

Além do 0800 806 
4641, os moradores de 
Mogi Guaçu ganharam 
mais dois canais para solic-
itar gratuitamente reparos 
em postes de iluminação 
pública. O link está dis-
ponível no Portal do Gov-
erno em www.mogiguacu.
sp.gov.br na aba principais 
serviços. Daí, é só clicar 

em Problemas Iluminação 
Pública (https://mogigua-
cu.notificacao.gestorilumi-
nacaopublica.com.br/mu-
nicipio/2610) e cadastrar a 
notificação.

Pelo site, o morador 
poderá formalizar a rec-
lamação e ainda poderá 
contribuir ao informar o 
tipo de reparo ao preencher 
o formulário com o en-
dereço do local a ser vis-

itado pelas equipes. Pelo 
canal, o munícipe poderá 
consultar a notificação. 
Além do site, um aplicativo 
também foi disponibilizado 
e está disponível no Google 
Play com o nome Mogi 
Guaçu IP.

“A empresa contratada 
pela Prefeitura tem nos 
dado um retorno muito 
positivo sobre as demandas 
que estavam reprimidas e, 

agora, tem atendido dentro 
de um prazo muito bom a 
reclamação dos moradores. 
São três equipes que rodam 
a cidade praticamente 24 
horas por dia. Esses ca-
nais de comunicação são 
para facilitar ainda mais 
a solicitação dos reparos”, 
comentou o secretário de 
Obras e Mobilidade, José 
Antônio Ortiz Bueno.

Além do site e aplicativo, 

a empresa RT Energia e 
Serviços, responsável pe-
los trabalhos, já havia dis-
ponibilizado atendimento 
gratuito, via call center, pelo 
número 0800 806 4641, 
que fica disponível todos 
os dias da semana, das 7h 
à meia-noite. Três equipes 
realizam os atendimentos 
necessários.

Serviço

Solicitação de reparos e 
manutenção da iluminação 
pública

Call center: 0800 806 
4641 (disponível todos os 
dias, das 7h à meia-noite)

Site: www.mogiguacu.
sp.gov.br

Secretaria Municipal de 
Obras e Mobilidade: (19) 
3851-7017 ou 3851-7018

Ouvidoria do Munícipio: 
156

outubro  de um mil e novecentos e noventa e sete (05/10/1997), de nacionalidade  brasileira,  serviços 
gerais, natural de Conchal - SP,   residente  em  Conchal,  Estado  de  São  Paulo,  filha  de FRANCIS-
CO  DE  ASSIS  GONÇALVES  RODRIGUES e de FRANCISCA MOREIRA
GOMES.
    ─────────────────────────────────────────────────────────────
JEFFERSON  DONIZETTI PINTO DA SILVA e GISLAINE CRISTINA CLEMENTE, sendo  JEFFER-
SON DONIZETTI PINTO DA SILVA, divorciado, nascido no dia  doze    de  setembro de um mil e no-
vecentos e noventa e dois (12/09/1992),  de nacionalidade brasileira, operador de usinagem, natural  
de  Araras  -  SP,  residente  em Conchal, Estado de São
Paulo,  filho  de GERALDO DONIZETI PINTO DA SILVA e de SILVANA DE OLIVEIRA  SILVA;  e GIS-
LAINE CRISTINA CLEMENTE, solteira, nascida no  dia  dezesseis    de  julho  de um mil e novecentos 
e noventa (16/07/1990),  de  nacionalidade  brasileira, balconista, natural de  Conchal  -  SP,  residente  
em  Conchal, Estado de São Paulo, filha  de  ANTONIO  CLEMENTE  e  de  GELCINA  APARECIDA  
QUINELLI CLEMENTE.
    ─────────────────────────────────────────────────────────────
TAMIRES  CORAINI  e  DAIANE  ALVES  ELIAS, sendo TAMIRES CORAINI, solteira,  nascido  no  dia  
dezenove    de  março  de  um  mil e novecentos  e  noventa (19/03/1990), de nacionalidade brasileira,
autônoma,  natural  de  Mogi  Guaçu  -  SP, residente em Conchal, Estado  de  São  Paulo,  filho  de  
NIVALDO  CORAINI  e  de CELIA APARECIDA  FERREIRA  DE  MELO  CORAINI;  e  DAIANE  ALVES  
ELIAS, solteira,  nascida  no dia vinte  de julho de um mil e novecentos e  oitenta  e  oito  (20/07/1988),  
de  nacionalidade brasileira, autônoma,  natural  de Limeira - SP, residente em Conchal, Estado de  
São Paulo, filha de FRANCISCO ELIAS NETO e de APARECIDA ALVES SANTOS ELIAS.
    ─────────────────────────────────────────────────────────────

 
    Se alguém souber de algum impedimento, oponha-o na forma da lei.

     Lavro o presente, que afixo no lugar de  costume.
     Conchal, 08 de julho de 2022.
     O Oficial: Arthur Jorge do Vale

Editais 
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Enflor & Garden Fair apresentam novidades e 
tendências do mundo fashion

Impulsionando a re-
tomada dos eventos so-
ciais, exposição conjunta 
que acontece em Hol-
ambra/SP vai reunir 190 
empresas expositoras e os 
mais reconhecidos artis-
tas florais, decoradores e 
paisagistas do país. 

Ponto forte são os am-
bientes decorados e amp-
la oferta palestras e cursos 
de capacitação.

A volta dos eventos 
sociais e corporativos vem 
movimentando o segmen-
to de decoração, floricul-
tura e paisagismo que, em 
2022, está vivendo “dois 
anos em um”. A demanda 
reprimida na pandemia 
chega com força, exigindo 
muita criatividade e ca-
pacidade dos profission-
ais do setor. E para falar 
sobre todos esses desafi-
os, apresentar novidades 
em flores e plantas orna-
mentais, acessórios para 
decoração, paisagismo e 
jardinagem, dar dicas e 
inspirar os profissionais 
com muitos ambientes 
decorados, o 29º Encon-
tro Nacional de Floristas, 
Atacadistas e Empresas 
de Acessórios (ENFLOR) 
e 17ª Feira de Tecno-

logia em Jardinagem e 
Paisagismo (GARDEN 
FAIR) voltam com tudo 
ao Parque de Exposições 
da Expoflora, em Holam-
bra (SP), nos dias 17, 18 e 
19 de julho.

Os eventos que aconte-
cem paralelamente, estão 
recheados de atrações e 
deverão reunir em Hol-
ambra profissionais de 
decoração, floristas, pais-
agistas, organizadores 
de festas, promotores 
de eventos e mantene-
dores de jardins e áreas 
verdes das mais difer-
entes regiões do país. Na 
programação, decora-
dores, artistas florais e 
paisagistas conhecidos no 
mercado e reconhecidos 
pelo talento e criativi-
dade apresentarão ideias 
em espaços decorados e 
darão palestras e mini-
cursos (workshops) com 
temas importantes para 
quem quer se destacar na 
área. Paralelamente, uma 
Feira de Negócios traz as 
novidades e tudo que os 
profissionais precisam no 
dia a dia do seu trabalho.

“Após dois anos de 
pandemia, nos quais os 
setores varejistas de flo-

ricultura e de decoração 
foram duramente casti-
gados com a suspensão 
dos eventos, a retomada 
traz um respiro, ao mes-
mo tempo em que impõe 
novos desafios para esses 
profissionais. O Enflor & 
Garden Fair trazem di-
versas oportunidades de 
capacitação, dicas e ideias 
criativas na decoração e 
no paisagismo, além de 
apresentar ao mercado 
novas tendências, a fim 
de ajudá-los nesta nova 
fase”, afirma o Diretor 
Geral, Renato Opitz.

Atrações
As propostas de dec-

oração para inspirar os 
visitantes começam já 
na entrada do evento, 
com um portal decora-
do pelos artistas florais, 
Paulo Yoshida e Rodrigo 
Carneiro. A exuberância 
do evento continua na-
decoração dos estandes 
da feira de negócios, onde 
190 empresas expositoras 
apresentam aos visitantes 
novidades em flores e 
plantas, acessórios para 
floriculturas, decoração 
de festas, ferramentas 
para floricultura, pais-
agismo e jardinagem, 

embalagens, tecidos e 
acessórios de jardim.

Partindo do princípio 
de que “a primeira im-
pressão é que a fica”, 
a Rua das Flores traz 
propostas de decoração 
de vitrines de floricultur-
as para atrair o mais exi-
gente dos consumidores. 
A decoração das vitrines 
fica a cargo dos design-
ers florais e decoradores 
Júnia Chaves, Gabriela 
Nora e Tanus Saab.

Para inspirar e encher 
os olhos dos visitantes, 
os decoradores Márcio 
Leme, Marcelo Bacchin 
e Naiane Carvalho, Célio 
Corrêa, Daniel Cruz e 
Juan Azevedo assinam 
as decorações da Rua 
das Flores, com propos-
tas para decoração de 
casamentos, recepções e 
festas de família.

O decorador Harley 
Vix é o artista responsável 
pelo Espaço Festas e rece-
berá decoradores e floris-
tas para conversar e trocar 
ideias sobre decorações, 
inspirações e muitas 
flores. Já a decoração das 
Festas Infantis ficou a 
cargo dos decoradores Val 
Matos, Lidiane Araújo, 
Joyce Assiz, Gisele Na-
scimento e Bruno Fogaça. 
Paulo Perissoto assina a 
decoração do espaço de 
palestras da Garden Fair.

Organizado pela ar-
quiteta e paisagista, Al-
ice Izumi, e pelo Cen-
tro Paisagístico Gustaaf 
Winters, profissionais de 
paisagismo, jardinagem e 
decoração de áreas verdes 
terão o Dia do Paisagista, 
em 18 de julho.

Inteiramente dedicado 
ao entrosamento, troca 
de informações e capac-
itações, este dia especial 
começará cedo, às 7h30 
da manhã, com uma visita 
guiada no Ceaflor, o mais 
novo, moderno e diversi-
ficado mercado de flores, 

plantas e acessórios para 
floricultura, paisagismo, 
jardinagem e decoração 
do Circuito das Flores, 
onde serão recepciona-
dos pelo presidente do 
complexo, Antonio Carlos 
Rodrigues.

Ainda dia 18, os profis-
sionais terão três work-
shop entre 10h30 e 16h, 
com os profissionais Har-
ri Lorenzi, do Jardim 
Botânico Plantarum, que 
fará a abertura oficial do 
Dia do Paisagista, segui-
do de Osvaldo Policarpo, 
depois Catê Poli e, por úl-
timo, será a vez de Juliano 
Borin, curador paisagísti-
co de Inhotim.

Programação Geral 
de Capacitação

Nos três dias do even-
to haverá workshops e 
palestras ministradas por 
grandes nomes da flo-
ricultura, decoração e 
paisagismo. Confira:

Dia 17 de julho (Do-
mingo):

* Das 09h às 12h 
- Workshop Floricultu-
ra: Ideias criativas para 
aumentar suas vendas, 
ministrado pela artista 
floral Naiane Carvalho (@
florirdecoracoes)

 * Das 14h às 17h - 
Workshop de Buques:  Do 
tradicional ao avançado, 
com Paulo Perissoto e 
Tanus Saab(@escolabra-
sileiradeartefloral)

 Dia 18 de julho (Se-
gunda-Feira)

 * Das 9h às 12h - Ex-
periência Gourmet entre 
flores: da mesa posta ao 
almoço banquete, com 
a artista floral Karina 
Saab e a blogueira Silvia 
Giacobbe (@karinasaab 
/ @silviagiacobbe)

     * Das 14h às 17h 
- Palestra - Grandes Even-
tos: Desafiando a cria-
tividade com arte, com 
Dannilo Camargos(@
dannilocamargos)

Atividades Dia do 
Paisagista

* 7h30 - Visita guiada 
ao Ceaflor, mais novo 
mercado de flores e plan-
tas ornamentais do Cir-
cuito da Flores

* 10h30 - Abertura do 
Dia do Paisagismo, com 
Harri Lorenzi, do Jardim

Botânico Plantarum 
(Dia do Paisagista)

* 11h - Palestra so-
bre “Execução de proje-
tos com um novo olhar”, 
apresentada por Osval-
do Policarpo, da Floraliz 
Paisagismo.

* 14h30 - “Projetos: O 
novo cliente e o novo mer-
cado” é o tema da palestra 
da arquiteta e paisagista 
Catê Poli.

     * 16h - Juliano 
Borin, curador botânico 
de Inhotim vai discorrer 
sobre “Jardins pelo mun-
do”.

Dia 19 de julho 
(Terça-Feira):

* Das 9h às 12h - 
Workshop - Minijardins: 
A natureza em pequenos

espaços, com Carol 
Costa (@minhasplantas).

Além dos cursos e 
workshops, nos três dias 
do evento paisagistas e 
profissionais ligados ao 
setor ministrarão pal-
estras gratuitas no Espaço 
Garden Fair sobre novas 
tecnologias em irrigação, 
sobre uso inteligente da 
água nos jardins, sobre 
tendências em plantas no 
paisagismo, paisagismo 
em varandas, botânica 
das suculentas aplicadas 
ao paisagismo e jardina-
gem, entre outros temas. 
Antes do início das pal-
estras, nos dias 17, 18 e 19 
de julho, às 9h00, Harri 
Lorenzi fará o lançamento 
e divulgação da sua mais 
nova obra: “Casa Verde: 
plantas para interior”.  
A partir das 10h começa 
a programação de pal-
estras, que pode ser con-
ferida no site do Enflor & 
Garden Fair (enflor.com.
br).

Torneio Municipal de Pipas 
é diversão garantida EM 

Jaguariúna 

De Jaguariúna

O Torneio Municipal 
de Pipas realizado pela 
Prefeitura de Jaguariúna, 
por meio da Secretaria 
de Juventude, Esportes e 
Lazer, no último sábado, 
dia 9, foi um sucesso. 

Aproximadamente 
300 pessoas partici-
param da competição 
e se divertiram muito 
enquanto as pipas enfeit-

avam o céu da cidade.
O evento aconteceu 

no campo do Centro de 
Lazer do Trabalhador 
“Lebrão” e foi dividido 
em cinco categorias dif-
erentes. 

Além do torneio, a 
população também pôde 
participar de uma ofici-
na de pipas onde todos 
aprenderam a confec-
cionar a própria pipa 
gratuitamente.

CONFIRA A LISTA 
DOS VENCEDORES:

Pipa mais bonita: 1º 
Osmar, 2º Luis Otávio e 
3º Luisa.

Formato diferenciado: 
1º Leonardo, 2º João Ga-
briel e 3º Osmar.

Pipa mais criativa: 1º 
Luis Otávio, 2º Larissa e 
3º João.

Menor pipa: 1º Laris-
sa, 2º Felipe e 3º Osmar.
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